

Münchner Stadtbibliothek Sendling: Eröffnung eines Lernzentrums für Computergestütztes Deutsch-Lernen.

(1.2.2016) Die Veranstaltung am Montag, den 1. Februar um 18.30 Uhr richtet sich an interessierte Bürger, die ehrenamtlich im Lernzentrum mitarbeiten möchten, sowie an Leiter und Betreuer von Flüchtlingsunterkünften.

Vertreter der Stadtbibliothek und von Asylplus, sowie Waltraud Haase, Computerexpertin und Initiatorin des deutschlandweit erfolgreichen Vereins Asylplus e.V., führen durch den Abend.

Ort der Veranstaltung ist die Stadtbibliothek Sendling, Albert-Roßhaupter-Str. 8, direkt am Harras.

Der Verein Asylplus e.V. unterstützt Asylbewerber und Flüchtlinge beim Erlernen der deutschen Sprache durch kostenfreien Zugang zu internetbasierten Lernangeboten renommierter Anbieter und Partner wie Goethe-Verlag, Deutsche Welle, Leo GmbH und anderen.

Die Lernangebote sind in insgesamt 50 Ausgangssprachen und auf unterschiedlichen Lernniveaus verfügbar. Die Lernplattform von Asylplus bündelt und strukturiert die Angebote und eignet sich somit für sprachlich heterogene Gruppen mit unterschiedlichem Bildungsstand.

Ergänzend zum selbständigen Lernen am Computer werden insbesondere Neueinsteiger in regelmäßig stattfindenden Lerntreffs von ehrenamtlichen Helfern begleitet. Die persönlichen Kontakte im Rahmen der Treffen helfen den Asylbewerbern, sich besser in ihrer neuen Lebenssituation zurechtzufinden und unterstützen eine erfolgreiche Integration.

In der Stadtbibliothek Sendling wird das Lerntreff jeden Montag von 17 bis 19 Uhr betreut. Darüber hinaus ist ein selbständiges Lernen an in der Bibliothek zur Verfügung gestellten Laptops zu den Öffnungszeiten möglich: MO, DI, DO, FR von 10-19 Uhr, MI von 14-19 Uhr.